

Zürich, 25. April 1933

0/9
 Herr Fritz Wotruba, Bildhauer, Mutschellenstrasse 77, Zürich 4.

Sehr geehrter Herr,

In der Sitzung unserer Ausstellungskommission vom letzten Mittwoch ist grundsätzlich beschlossen worden, Ihre Einsendung von Skulpturen und allenfalls Zeichnungen für Juli dieses Jahres vorzusehen. Der Umfang der Kollektion ist noch nicht genau festgelegt. Wir werden unserer Kommission in einer nächsten Sitzung die durch Sie im Kunsthaus abgegebenen Skulpturen in Stein, Bronze und Blei, sowie die von Ihnen noch einzusendenden Zeichnungen unterbreiten, zur Entscheidung, wie weit Ihren Wünschen entsprochen werden kann.

In vorzüglicher Hochachtung:
 KUNSTHAUS ZÜRICH
 Der Direktor:

0/

Zürich, 25. April 1933.

Herrn Dr. Bruno Grimschitz, Direktion der Oesterreichischen Galerie,
 Prinz Eugenstrasse 27, Wien III.

Sehr verehrter Herr Direktor,

Ende März schrieben Sie uns, um die Anfrage des Bildhauers Fritz Wotruba wegen Ausstellung einer Anzahl Skulpturen empfehlend zu begleiten. Der Künstler ist uns durchaus nicht unbekannt. In unserer internationalen Plastik-Ausstellung von 1931 war er mit zwei grossen Steinfiguren vertreten. Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass in der letzten Sitzung unserer Ausstellungskommission seinem Wunsche hat entsprochen werden können und dass wir voraussichtlich im kommenden Juli eine Anzahl neuer Arbeiten von ihm im Kunsthaus zeigen werden.

Mit köflichen Grüssen
 Ihr sehr ergebener

Direktor des Zürcher Kunsthauses